

Polsek Sukagumiwang Menjamin Keamanan dan Kesuksesan Lomba Jalan Santai dalam Rangka HUT Pramuka Kecamatan Kertasemaya

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 12, 2023 - 13:09



Polsek Sukagumiwang Menjamin Keamanan dan Kesuksesan Lomba Jalan Santai dalam Rangka HUT Pramuka Kecamatan Kertasemaya

Indramayu, - Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menjalankan tugas pengamanan dengan penuh kewajiban saat melaksanakan kegiatan lomba jalan santai dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Pramuka tahun 2023 tingkat Kecamatan Kertasemaya. Sabtu (12/8/2023)

Dalam upaya menjaga kelancaran dan keamanan acara, Polsek Sukagumiwang menggelar pengamanan dengan mengerahkan 6 personil yang dipimpin oleh Kapolsek Kopol Ginting Sumantri, SH, didukung oleh 2 personil dari Koramil Sukagumiwang serta 3 personil dari Satuan Polisi Pamong Praja (Sat Pol PP) Kecamatan Kertasemaya.

Kegiatan ini berlangsung di halaman Kantor Kecamatan Kertasemaya, yang terletak di Blok Kecamatan Desa Tulungagung, Kecamatan Kertasemaya, Kabupaten Indramayu.

Berbagai tokoh dan pemimpin masyarakat turut hadir dalam acara tersebut, termasuk Camat Kertasemaya, Drs. H. Ali Sukma Jaya Mulyana, M.Si, Ketua PGRI Cabang Kertasemaya, Jakaria S.Pd., serta perwakilan dari pihak keamanan seperti Kapolsek Sukagumiwang yang diwakili oleh Panit Sabhara AIPTU Sugiono, S.UD, dan Danramil Sukagumiwang yang diwakili oleh Sserma Pidyano.

Pada kesempatan tersebut, lebih dari 300 peserta ikut berpartisipasi, terdiri dari siswa dan siswi SD se-Kecamatan Kertasemaya, kepala unit pelaksana teknis (UPT/D/B), kepala sekolah SD, dan pengurus PGRI Cabang Kertasemaya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri menyampaikan apresiasi terhadap seluruh personel yang turut berperan dalam kesuksesan pengamanan.

"Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat dalam setiap acara di wilayah kami. Melalui kerja sama yang baik antara aparat kepolisian, TNI dan Pol PP serta panitia, dan warga, kami berhasil menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, yang menjadikan Lomba Jalan Santai HUT Pramuka ini sebagai momen berharga bagi kita semua," ujar Kopol G. Sumantri.

Kapolsek menyampaikan, kegiatan jalan santai menempuh rute sekitar 2 KM, dimulai dari Star Jalan By. Pass Blok Kecamatan Desa Tulungagung, melewati Pasar Tulungagung dan berputar di U-Trand Masjid Ad-Aqwah, selanjutnya melintasi Jalan Tanggul Sungai Sindu Praja, Balai Desa Tulungagung, dan berakhir di Kantor Kecamatan Kertasemaya.

"Jalan santai ini merupakan bagian dari rangkaian perayaan HUT Pramuka Tahun 2023 dan telah menjadi agenda rutin setiap tahunnya. Dengan kehadiran Polsek Sukagumiwang dan unsur terkait dalam pengamanan, semua peserta dan masyarakat yang hadir merasakan suasana aman dan tertib dalam menjalani kegiatan yang bermanfaat ini," ujar Kapolsek.